

Éric Cantona propone colapsar los bancos, ¿estais con él?

Escrito por andreseljedi - 23/11/2010 04:04

El ex del Manchester United ha hecho un llamamiento a través de un vídeo publicado en Internet para que "las tres millones de personas que se manifiestan con carteles retiren su dinero de los bancos y los colapsen".

Cantona se plantea qué utilidad tiene en la actualidad salir a la calle o manifestarse, lo que cree "ya no es el camino", y cree que lo mejor es atacar al sistema. "Y qué es el sistema, pues los bancos".

El futbolista, entrevistado por su trabajo en la Fundación Abbé Pierre trasladó el tema de la conversación a esta lucha que ha calado fuerte entre los franceses tras la reforma de las pensiones auspiciada por Sarkozy.

El movimiento se ha extendido a otras partes del mundo gracias a un grupo en la red social facebook denominado 'StopBanque'. Según sus creadores ya son 14.000 personas las que se han comprometido a retirar el dinero de sus cuentas próximo 7 de diciembre.

<http://www.elmundo.es/mundodinero/2010/11/22/economia/1290414277.html>

=====

Re: Éric Cantona propone colapsar los bancos, ¿estais con él?

Escrito por chuchi - 23/11/2010 04:49

NO SOMOS FRANCESES.

=====

Re: Éric Cantona propone colapsar los bancos, ¿estais con él?

Escrito por Justo - 23/11/2010 08:41

Es lo último que se debería hacer, todos sabemos que así colapsaríamos la economía de todos, podría ocurrir un corralito argentino a nivel mundial.

Todos sabemos qué tiene el banco y cuando pides sacar una cierta cantidad de dinero te dice que pases en unos días o la semana siguiente.

En definitiva, desde mi punto de vista es la peor solución posible y lo que significaría una enorme y desconocida crisis.

=====

Re: Éric Cantona propone colapsar los bancos, ¿estais con él?

Escrito por Psicodromo - 23/11/2010 10:58

Podria ser la unica forma de hacer borron y cuenta nueva porque por el camino que vamos esto se va a alargar mas de la cuenta para al final quebrar.

=====

Re: Éric Cantona propone colapsar los bancos, ¿estais con él?

Escrito por juanmanuc - 23/11/2010 13:43

De entrada estoy en contra de cualquier radicalismo, no creo que colapsar bancos sea un buen camino, sino mas bien al contrario eso seria echar mucha mas leña al fuego, reconozco que ni siquiera he leído todavia el artículo del mundo y aunque desconozco en que se basa Cantoná para proponer tal barbaridad de consecuencias catastróficas para la economía de todos, de primeras me parece una solución de un loco insensato y sin ningun sentido, lo unico que se me ocurre es que este señor pretende crear una apocalipsis económica que nos arrastraría a todos al desastre.

Creo que este señor que fué sin duda un gran futbolista demuestra que trabaja mejor con los pies que con la cabeza.

Salu2.

=====

Re: Éric Cantona propone colapsar los bancos, ¿estais con él?

Escrito por Psicodromo - 23/11/2010 15:57

juanmanuc, ¿y quien te dice a ti que no vamos hacia el desastre?, lo que pasa es que vamos poquito a poco hacia el.

=====

Re: Éric Cantona propone colapsar los bancos, ¿estais con él?

Escrito por juanmanuc - 23/11/2010 16:37

Entiendo lo que dices psicodromo, pero cuando digo que lo de Cantoná sería una barbaridad de consecuencias desastrosas, no excluyo que por otros caminos podamos llegar igualmente al desastre, lo que digo es que de hacer caso a Cantoná nos precipitaria directamente en el desastre, asi que llegados a tal fin, por otros medios y si puedo escoger prefiero la muerte dulce.

Tambien digo que en epocas de crisis como la que tenemos, en general se tiende a pensar en lo peor, lo cual por un lado es bueno porque nos obliga a estar alerta pero por otro no lo es, ya que es precisamente en momentos como estos cuando hay que centrarse y mantenerse frio para saber bien lo que se hace y no hacer casos a fanatismos sectarios que demuestran ser lacra en nuestro mundo.

Salu2.

=====

Re: Éric Cantona propone colapsar los bancos, ¿estais con él?

Escrito por Rama - 23/11/2010 17:56

A mi sacar la pasta de los bancos me parece una estupidez. ¿Que haces con el dinero? ¿A otro banco? ¿Al colchón?. Es como cuando se deja de echar gasolina un día (al día siguiente echas el doble), con la pega de que podemos liarla parda y como sabemos todos a río revuelto ganancia de "tiburones".

Por otro lado si que creo que a los bancos se les ha acabado la "patente de corso", hay que hacer algo, nos roban demasiado y demasiadas veces. Y además, saben que lo sabemos y se "parten la caja" (no creo que viva para ver un Banquero responder de sus crímenes)

Propongo un concurso de ideas.

Propuesta 1: En la medida que se pueda, no pedir préstamos (ahorrar para comprar las cosas).

=====

Re: Éric Cantona propone colapsar los bancos, ¿estais con él?

Escrito por claudiuskan - 23/11/2010 20:52

Hace años, hablé con un conocido en una cena doctorado en historia del pasado, presente y futuro de la humanidad y sus civilizaciones, a mi siempre me ha gustado la historia, quizás la contemporánea menos que la antigua. El caso es que le pregunté por la historia que estamos viviendo y me comentó que la sociedad que actualmente conocemos está basada en un modelo creado por el gobierno usa a raíz de la II guerra mundial, la cual se basa en el capital, el capital es el modelo económico y de poder. Me comentó que todos los grandes imperios, han nacido, crecido y caído. Los romanos, los griegos, los árabes, el nazismo, el comunismo y finalmente al capitalismo.

Y le pregunté que cómo se hundiría el capitalismo, y me comentó que el propio capital lo hundiría. Estos días con todo lo de Irlanda y lo que se puede avecinar lo he estado pensando y a lo mejor ese tipo tenía razón y a falta de ser agorero, ¿y si estuviéramos viviendo el comienzo del fin del modelo de sociedad que conocemos? ¡ A saber!

Obviamente si una pandilla de adolescentes son capaces de hacer un llamamiento a través de una red social para un botellón y que acudan miles de personas.

No es el futbol, el mayor espectáculo de Europa y sus jugadores los más seguidos y adorados, con el consiguiente poder de movilización que tienen por ellos les usan para los anuncios.

A lo mejor Cantoná, en su 'locura' a soltado la liebre, si nuestro dinero es nuestro y los bancos los usamos por seguridad no por necesidad, si ellos y es una gran verdad han ocasionado la crisis, y no la están pagando sino que está afectando a quienes no tienen la culpa la única forma de dar un puñetazo en la mesa y decir a todos la política de derechas e izquierdas, señores que ud. no mandan solo nos representan que si -queremos- podemos...

Lo que está claro, es que con la Internet cómo medio de comunicación de masas y de convocatoria sin control por los estados esto podría ocurrir.. lo que no puede ser es que a mi no me pueden decir que me apriete el cinturón porque hay que sanear Grecia, luego que suba otro agujero, que toca Irlanda y otro más del cinto que va Portugal, Italia porque al final reventaremos, porque no tenemos la culpa.

Tengo ganas de ver, que va a pasar en las elecciones catalanas...

=====

Re: Éric Cantona propone colapsar los bancos, ¿estais con él?

Escrito por rafacremades - 24/11/2010 04:34

Pues yo estoy a favor de lo que dice. Es algo que siempre se ha dicho y que nunca se ha hecho.

¿De que sirve manifestarse? al final, los gobernantes harán lo que quieran, como ha pasado en Francia, y siempre apoyarán a los banqueros, pero a los otros gremios, la pesca, agricultura, etc, los abandonan a su suerte en esta crisis.

Es la única forma de demostrar que los ciudadanos tenemos el control de nuestras vidas, y que no la dirigen los cuatro banqueros millonarios desde sus yates.

Estoy harto que los constructores y banqueros de este país se hayan hecho ricos a costa de hipotecarnos todos los españoles durante 30 años.

Algunos diréis, que lo hago solo por joder, pues sí. Es que ya estoy cansado de que siempre nos jodamos los mismos.

<http://www.facebook.com/pages/7-de-Diciembre-Protستا-contra-los-bancos-en-Europa/166721386695344?ref=ts>

=====

Re: Éric Cantona propone colapsar los bancos, ¿estais con él?

Escrito por PAB10 - 24/11/2010 11:14

El Cantona este, fue un gran futbolista, pero fuera de jugar al fútbol siempre ha demostrado que esta como una jaca..... además, ¿el como lo va hacer para sacar su millonada del banco?..... ¿va a ir con un furgon blindado y va a tener allí todo el día metidos los billetes?..... porque este tío estará forrao me supongo.

=====

Re: Éric Cantona propone colapsar los bancos, ¿estais con él?

Escrito por juanmanuc - 24/11/2010 14:34

:laugh: Si un futbolista millonario como ese quiere desahogarse contra alguien y colapsar un banco, tiene buenas posibilidades sin ayuda de nadie, y no necesita dar el cante de la manera que lo ha hecho, para ello no hace falta que nadie le siga, seguro que está sobrado el solito para por lo menos cerrar un par de sucursales por falta de liquidez, así que por mí que saque todo su dinero, se lo guarde donde le quepa y se desahogue el buen hombre por su heroicidad, pero por favor sin salpicar. :laugh:

Este tipo debe echar de menos que le aplauda la multitud del estadio, pero de que va el millonario ese, puestos a hacer el café y movilizar a la gente para tocarnos los huevos unos a otros os propongo una idea mucho más justa y lucrativa que la del Francés:

Podemos montar un movimiento social para la expropiación de futbolistas, que se han llevado la pasta

a lo bestia por dar patadas a la pelota, eso si, patadas con mucha calidad, y que llevan toda su vida beneficiando a los banqueros, poniendolos a reventar de pasta guardando todo su dinero en sus bancos, y a los que ahora deciden pelar porque acaban de darse cuenta que los banqueros son muy mala gente y ganan mucho dinero a costa de la sociedad.

Pero mientras en comparación con el millonario futbolista, mucha gente se dejan la piel currando por una miseria de sueldo que en algunos casos no les permite ni llegar a fin de mes y viendo como el dinero de la nómina según les entra en el banco sale para tener que pagar todos los recibos, viendo con estupor que cada día suben mas y mas.

Propongo por tanto que empecemos la expropiación con el Cantoná ese, sobre todo porque con él lo tenemos muy facil y nos lo ha puesto a huevo, solo tenemos que ir a la sucursal donde tiene la cuenta precisamente el día que él ha convocado para hacer el café contra los bancos y cuando salga por la puerta con la pasta en metálico le expropiamos por gilipollas :laugh:

Pero de que estamos hablando, que pasa que ahora ya no nos gusta lo que hay, ¿se nos va la pinza o que? Si hablamos de hacer justicia con los bancos habria que hacer justicia con todo lo que no es justo, y quien decide lo que es justo y lo que no, lo va a decidir acaso el Cantonña ese con su única neurona huérfana en el cerebro. :P

Pues claro que los bancos y los banqueros se lo llevan crudo y tienen mucha responsabilidad en las crisis, menuda novedad, pues igual que políticos, futbolistas, artistas y un largo etc..., como todo aquel que puede o le dejan, es lo que tiene esta injusta sociedad que hemos creado entre todos, que unos pocos casi sin currar se forran mientras muchos no llegan ya ni a fin de mes incluso haciendo horas extras, eso claro está si todavía tienen trabajo para poder hacerlas. Es una cabronada.

Pero los iluminados como el Cantoná y otros del mismo gremio, mejor que se queden en su casita calladitos o se dediquen a seguir disfrutando de su jubilación anticipada, jugando con la pelota en su parcela de tresmil metros cuadrados de césped artificial de primera calidad, porque haciendo caso a memos como ese, al final no quedaría titere con cabeza.

Esto de criticar y proponer tomar medidas radicales para que nos aplaudan la gilipollez es muy facil y muy bonito, pero hay que ser mas sensato y evaluar antes hasta donde se debe llegar con ello, sobre todo si se tiene cierto poder o se es un personaje conocido y con cierta capacidad para atraer seguidores.

Salu2.

=====

Re: Éric Cantona propone colapsar los bancos, ¿estais con él?

Escrito por morpheo81 - 25/11/2010 13:41

Pues a mi tampoco me parece una buena idea sacar el dinero de los bancos, tampoco me parece que Cantona sea coherente con lo que dice pero lo que si creo es que por lo menos da que pensar a la gente, que falta nos hace. Este sistema nos esta llevando a la destruccion de nuestro modo de vida tal y como lo conocemos y creo que como no empecemos a movilizarnos para hacer algo vamos a ir de mal en peor.

=====

Re: Éric Cantona propone colapsar los bancos, ¿estais con él?

Escrito por Psicodromo - 25/11/2010 17:31

morpheo81, estoy contigo

=====

Re: Éric Cantona propone colapsar los bancos, ¿estais con él?

Escrito por claudiuskan - 25/11/2010 21:13

morpheo81, Ahí es dónde quería ir a parar con mi rollo. Qué unos pocos nos están jodiendo a todos, para que otros pocos sigan igual o mejor que antes.

Nose el como, pero habría que pasar a la acción y no con manifestaciones.

=====

Re: Éric Cantona propone colapsar los bancos, ¿estais con él?

Escrito por andreseljedi - 25/11/2010 22:42

Los grupos de facebook usan la pelicula network como estimulante.

La verdad es que esta peli tiene 30 años, y las cosas estan como entonces (paro,petroleo alto,crisis, etc).

http://www.youtube.com/watch?v=nd4_xKN7piY&feature=related

=====

Re: Éric Cantona propone colapsar los bancos, ¿estais con él?

Escrito por juanmanuc - 25/11/2010 22:45

A mi eso de pasar a la acción y no con manifestaciones me parece estupendo, pero seguro que hay otras formas que no sean colapsar así a los bancos, es una accion kamikaze que evidentemente no se va a hacer por la sencilla razón de que en general la gente no está tan loca como el francés ese, pero a lo que voy es que una hipotética situación como esa solo llevaría a la autodestrucción y a precipitar gravementes los problemas que ya hay.

No existe suficiente dinero en el mundo para pagar el dinero que se supone que hay, esto se demuestra facilmente y es así por culpa de la banca. Por tanto si todo el mundo decidiese hacer eso no solo cerrarian los bancos sino que nos arruinaríamos todos y se desencadenaria una ruptura radical del mundo tal y como lo conocemos hoy.

Salu2.

=====

Re: Éric Cantona propone colapsar los bancos, ¿estais con él?

Escrito por andreseljedi - 26/11/2010 08:23

Está claro que la culpa de todo la tiene el crédito.

Ese que el banco te concede, aunque a sabiendas que no es suyo, (es del resto de los clientes con fondos) y el mismo crédito por lo que los países se endeudan por encima de sus posibilidades.

Lo que dice el frances es que cuando todo va bien, son los banqueros los que se enriquecen, y cuando van mal, somos los ciudadanos los que nos empobrecemos.

Tal vez no tenga razón, por que colapsar el sistema seria un suicidio, pero lo que está claro es que en este sistema somos los peones, que siempre caeremos antes que las torres,damas o reyes.

=====

Re: Éric Cantona propone colapsar los bancos, ¿estais con él?

Escrito por morpheo81 - 26/11/2010 10:15

Bueno tal vez sea una paradoja poner esto precisamente en un foro de ahorradores pero para uno de los pasos a dar puede ser este:

<http://www.attac.es/bancapublica/>

https://docs.google.com/fileview?id=0Bz_sSR0QSRr4ZWI2ZGUyZTItNmM1Yy00NGYyLWI0NmEtMDdiODBjOWY1MDIz&hl=es

=====

Re: Éric Cantona propone colapsar los bancos, ¿estais con él?

Escrito por Rama - 26/11/2010 11:04

Quizás nacionalizar las cajas de ahorro puede ser demasiado radical. Podemos empezar con poder trabajar con el banco de españa como cualquier otro banco (que el mercado diga que prefiere llevando o no su dinero a los bancos centrales).

=====

Re: Éric Cantona propone colapsar los bancos, ¿estais con él?

Escrito por andreseljedi - 26/11/2010 12:25

No hace falta.

Las mayoría de cajas ya estan nacionalizadas,solo que en vez del estado, es de los partidos politicos, normalmente de los que gobierna la comunidad.

Si algo hemos aprendido, es que la privatización de empresas las hace mucho más competitivas

(telefonica-movistar,campsa-repsol,hidroelectrica-ibredrola, etc).

=====

Re: Éric Cantona propone colapsar los bancos, ¿estais con él?

Escrito por almu82 - 26/11/2010 14:07

una buena propuesta, pero.....como se paga una vivienda a los precios actuales de esa manera??
como dijo en su momento alguno....viviendo en casa de los papis hasta los 40.

Alguna propuesta más? creo q la hay pero no tengo ni la información ni el poder, para llevarla a cabo.....como siempre me pregunto yo, los cargos de altura, se supone q tienen una minima de inteligencia.....porq en ocasiones somos mas coherentes los q no estamos en esos cargos?

=====

Re: Éric Cantona propone colapsar los bancos, ¿estais con él?

Escrito por juanmanuc - 26/11/2010 19:26

Lo bancos, en este caso las cajas en manos de los politicos son por motivos bastante obvios, unas bombas de relojería, tenemos ya suficientes ejemplos que lo demuestran.

Por lo menos en España, hay que empezar por ahí, por lo pronto y a estas alturas deberiamos ya saber todos lo que se puede hacer para desactivar esas bombas, pero es algo que desgraciadamente no esta en nuestras manos poderlo solucionar.

Salu2.

=====

Re: Éric Cantona propone colapsar los bancos, ¿estais con él?

Escrito por el carpintero - 06/12/2010 10:38

Tú, como ciudadano, al rico le importas en la medida de tu nivel de ahorro y tu nivel de consumo. Solo se trata de atacar el punto flaco de los poderosos, aquello que les da miedo que pueda ocurrir. Tomemos el caso del banquero: tomará parte por tu causa, cuando peligre tu inversión en su banco o caja de ahorro. La determinación del ciudadano al banquero seria la siguiente: "Mire, hasta el día de hoy, he tenido mis ahorros en su entidad financiera, y gracias a ello, ustedes han podido especular y lucrarse. Ahora necesito que hablen con tal político, para que retiren la reforma laboral. Hasta que no convenzan ustedes a los políticos, sacare mi dinero del banco, y lo meteré debajo de un ladrillo. Cuando solucionen este problema, volveré a ingresar mi dinero".

Si lo hacen todos los huelguistas... los teléfonos de importantes despachos no van a dejar de sonar, ante el temor de hacer saltar la banca por falta de liquidez..

Se dice que una mosca no puede nada contra una mula, pero miles de moscas, si pueden.

No importa la cantidad de dinero ahorrado, dejar solo ingresado el dinero para pagar la luz y otros servicios esenciales.

Igual ocurre con la iglesia: Si los huelguistas acuden en masa, al obispado, solicitando la presencia del obispo o su delegado, y le dicen: "Mire, como vemos que no les preocupa el deterioro laboral de sus

feligreses, y no excomulgan a todos los que han aprobado la reforma laboral. Nos vamos a dar de baja de esta iglesia, que permite que unos cristianos se hagan ricos a costa de otros cristianos.

El lema de las pancartas de la huelga "No votemos mas, cualquier ama de casa llevaría el país mejor que los políticos, democracia participativa".

Toda utopia tiene un principio, hasta que se convierte en realidad. Ya se ha dicho "si no cambias tu no cambia nada". Perdamos el miedo a los ricos y recobremos nuestra dignidad y capacidad de decisión como ciudadanos.

Un obrero de iglesia pobre.

=====

Re: Éric Cantona propone colapsar los bancos, ¿estais con él?

Escrito por Rama - 07/12/2010 11:32

Yo estoy por darles una lección a los bancos pero estoy seguro de que esa no es la forma. No podemos tener el dinero en casa. Acabariamos por no atrevernos a salir por si lo roban. Da igual que sea mucho o poco, es todo lo que tenemos. Por no hablar de los recibos, pagos, etc

Por eso apelo a la imaginación, que no hayamos encontrado la forma de defendernos de esos tiburones (pido perdón a los del mar por la comparación) no quiere decir que no exista.

¡Imaginación al poder! :))

=====

Re: Éric Cantona propone colapsar los bancos, ¿estais con él?

Escrito por andreseljedi - 09/12/2010 20:48

Bueno, al final como era de esperar, no paso nada.

La razón, está muy clara.

Los que tienen razones para cambiar esto, no tienen el poder para hacerlo, porque la mayoría tenemos muy poco en las cuentas, y los 10.000 franceses que estan apuntados en facebook, solo podrian retirar muy poca cantidad de dinero para hacer daño.

Tendrían que ser la mayor parte de los depósitos, con las consecuencias que llevaria para el usuario, (gastos de cancelación, posibilidad de perdida o robom, etc)

Como dicen en mi pueblo:

al final na.

=====